
「光ファイパー青致に与地域の晋憾のご協力をお願い致します。」
インターネットの通信速度は年々高速化されてきています。近年の情報通信技術の発達に伴い、

私達、余市青年会議所では、黒川町の 「B フレッツ」サービスの開始を契機に、順次エリアが拡大され、
中による高速通信環境の整備が進み、多くの皆さんに利用され、企業や個人の活動が高速ネッ光ファイバー

共り結ばれることにより、これからの高度情報通信社会に対応した新たなビジネススタイルや
・経済の発展につながるものと考えています。、地域の産業
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〔黒川町内(一部を除く)で一定の申込みがあればこのサーピ
:
スを提供できます。〕

―ドバンド通信サービスで、通信速度が最大で |S D N の数百1き、叉A D S L より
蓑た、月泉の利用料金は定額制で、使しヽ放題なので勲いしてお使いいただけます。

・B フレッツつてなに? 】【そもそも・・

      _ を使ったブロロ■ N T T東日本の光ファイバ

轟となります。:も高速で安定した通信が可

【インターネット通信の現状】
      ット通信サービスはA D S Lを利用したものですが、電話周からの距離等の関係で

Wやアナログによる通信環境となってしヽます。

■ 駄 剰 ‖町で利用司能な高速インターネ

池域でょls 研利用できる地域が限られており、その他のよ

【Bフレッ以夢のためには1

     歌には、黒川町内で 1 5 0 件以上の利用申込みが必要です。
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ノト」 を利用したサービスの

香秘、ご直落を高蔽附 た します。
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利用を希望される方は墓面の仮申込書によt

■ 1 5 0 件窃 明 申込み欄 錠 後 約 9 ケ 月 程 度 で サ
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《光ファイバー通信 麗 サービス提供が可含ヒとなる予定エリア E 互王コ》


